



plus qu'une croix depuis que les ermites devenus moines avaient déménagé non loin de là dans une grande abbaye.

- Le lieu du rendez-vous de Belos! se dit Anna.

Une foule nombreuse avait suivi les deux enfants. Tout le monde attendait dans le silence. L'angoisse planait.

Puis, d'abord doucement, puis plus fort, de plus en plus fort, cela craqua, cela siffla et, horreur! un dragon, un vrai dragon apparut, qui...

- Léo! Attention! cria Anna

qui, lentement, se dirigeait vers le garçon. Il avait, c'est normal, deux grandes ailes comme un oiseau, une longue queue couverte d'écailles comme un serpent, des pattes velues comme un lion (ou bien comme un chien), et cinq têtes crachant le feu, cinq têtes au bout d'un long cou, effrayantes comme vous pouvez l'imaginer. Léo pourtant ne perdait pas son aplomb.

Le dragon lança sa première tête vers le drolle, pour lui cracher sa flamme.

- Sors la croix! Jette le sel! criait la foule.

Léo regarda la tête droit dans les yeux, comme s'il ne craignait rien: il venait d'y voir briller... un soleil.

